



Préface du livre « Enfant de lumière »

Au terme de ce millénaire, l'humanité, confrontée à des changements sans précédent où tout semble être démasqué, est poussée par d'incroyables forces qui l'incitent, dans son ensemble, à réagir de deux façons totalement opposées et inconciliables : soit aller de l'avant en suivant les lois actuelles de l'évolution spirituelle, soit au contraire se cristalliser dans de vieux concepts, de vieilles croyances, de vieux schémas qui ne permettent plus l'harmonisation de ces forces avec l'environnement proche et lointain de l'Homme en évolution.

Andrée Fauchère nous transmet dans « L'Enfant de Lumière » le message capté dans les montagnes d'Evolène où, précisément, de puissantes forces cosmo-telluriques convergent vers un appel afin d'éveiller en l'Homme son souvenir «quintessenciel» de : « L'Enfant de Lumière ». Ces montagnes, par leur rayonnement énergétique, représentent un langage universel de la Nature faisant appel à l'Unité de l'Homme.

Dans « L'Enfant de Lumière » il est question de la reconnaissance de notre filiation en tant qu'Être et non pas en tant que « Paraître » car pour agir en fonction d'une connaissance de première main, en dehors de l'espace et du temps, le paraître se doit de disparaître totalement.

C'est justement dans cette perspective multidimensionnelle qu'Andrée Fauchère nous propulse, afin que nous puissions tous nous rappeler que chaque être est précisément issu de la Lumière et que, par un processus de connaissance intérieure, il a la faculté de retourner à la source primordiale.

Scientifiques et ésotéristes essaient de comprendre les changements vibratoires que notre planète vit actuellement. Pour les premiers, ils sont mesurés sous forme de résonance électromagnétique par le géo-physicien Schumann, et, pour les seconds, ils représentent la manifestation d'une ère nouvelle.



Cet « accouchement » vibratoire est largement explicité dans « L'Enfant de Lumière » avec des mots qui ne proviennent pas de la raison cartésienne mais de la voix du cœur. Ce cœur d'écrivain qui a su capter les messages cosmo-telluriques des montagnes d'Evolène.

«L'Enfant de Lumière» se manifeste «ici et maintenant» et nous invite clairement à le suivre pour nous permettre de comprendre avec le cœur les processus des changements en cours.

Qu'Andrée Fauchère soit remerciée pour ce cadeau de Lumière qu'elle nous offre avec l'écriture de ce livre plein de sagesse.

Dr. José I. Garcia